
No.３ 

令和５年 12月 

                                与進北小学校運営協議会 
  

第３回学校運営協議会を開催しました 

 

令和５年 11月 20日(月)に「ひだまり」にて第 3回学校運営協議会を開催しました。 

今回は８名の委員が出席し、学校教育活動の地域支援の報告や、ＣＳの成果と今後の方向性につい

て話し合いをしました。 

 

 

 

 

                                                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 《よきたコミスクカフェを開催しました》 

 コミュニティ・スクールだより第２号でお知らせしたコミスク

カフェを８月７日に理科室にて開催しました。 

 京都大学の小松郁夫教授をお招きし、未来の学校についてお話

をうかがい、ワークショップを行いました。参加者からは｢子供も

先生も地域の人も楽しく笑顔あふれる学校にしたい」｢日頃あまり

お話しする機会のないいろいろな立場の人の想いを聞くことがで

与進北小学校 

 《学校教育活動への地域支援》 

   
1年生 秋探し       ２年生 ソフトボール投げ   ４年生 高齢者の方の暮らしを知る 

小池神社          小池ビーバーズ         長上地区シニアクラブ 

 

   

 ５年生 はじめてのミシン          ６年生 地域で活躍する方々を知ろう 

  与進北小校区民生委員          ブレス浜松           飯田組 

 

地域の団体や企業の方々の御協力のおかげで、子供たちは学びを深め、貴重な体験をすること

ができました。御支援をありがとうございました！ 

 

 

 

 

 

 

 



きて良かった｣等の感想がありました。学校・家庭・地域のゆるやかなつながりの中で子供たちの

成長を見守っていきたいと思います。 

 

《お話会を開催しました》                     

 11月 16日にお話会を音楽室にて開催しました。                   

 

   
 きんもくせいの会の方々に来ていただき、ペープ・サートやパネルシアター、大型絵本の読み聞

かせ、手遊びを行いました。たくさんの子供たちが参加して楽しそうに見入っていました。また、

『からすのパンやさん』の折り紙をおみやげにもらい、子供たちはみんな喜んでいました。きんも

くせいの会のみなさん、ありがとうございました！ 

 

《コミュニティ・スクールの成果と今後の方向性について》 

ＡグループとＢグループに分かれて、今までの活動の成果、見直しをしていきたいこと、今後、

継続や新たに取り入れたいことについて話し合いをし、取組の成果と今後の展望について共有しま

した。 

   

［Ａグループ］           ［Ｂグループ］ 

グループワークでは活発な意見交換ができ、充実し

た話し合いになりました。 

 学校が地域のいこいの場になり、学校、家庭、地域、

協働センターが一体となって、教職員、子供、保護者、

地域、ＣＳ、幼小中と世代を越えたつながりを目指し       

ていきます。 

第４回学校運営協議会は令和６年２月１９日(月)１３時４５分から「ひだまり」で開催します。

熟議の内容等はコミュニティ・スクールだより No.４で御報告します。 


